

## Grillfest der Edelweißschützen

**Dingolfing/Landau. Ende Juni fand das alljährliche Grillfest der Schützengesellschaft Edelweiß Dingolfing e. V. statt, zu dem Ehrenschiitzenmeister Jürgen Jahns die Schützen in seinen Garten nach Landau eingeladen hatte.**

Nachdem man am Vortag bereits gemeinsam den großen Vereinspavillon sowie ein kleineres Zelt aufgebaut hatte, versammelten sich am Freitagabend zahlreiche Vereinsmitglieder bei perfektem Sommerwetter im Garten von Jürgen Jahns.

Für die jüngeren Vereinsmitglieder hatte er ein großes Trampolin, zwei Fußballtore und für die späteren Gäste eine kleine Bar und eine Feuerschale aufgebaut und so bestens für Unterhaltung bei Groß und Klein gesorgt. Nach einer kurzen Begrüßung wurde das Buffet eröffnet und es gab viele Leckereien vom Grill und köstliche Salate, die von den Mitgliedern zubereitet wurden.

Nach dem Essen bedankte sich Schützenmeisterin Anita Nicklas bei dem Gastgeber und seinen Unterstützern für die tolle Gestaltung und überreichte ihm ein kleines Präsent. Anschließend gratulierte sie Schatzmeisterin Petra Stieglmaier mit einer kleinen Aufmerksamkeit im Namen des Vereins zu Ihrem 60. Geburtstag. Die Jubilarin stiftet eine handbemalte Schützenscheibe, die nach der Sommerpause parallel zur Jahresmeisterschaft ausgeschossen wird. Zudem konnte sie Katharina Meindl eine Urkunde für ihre 30-jährige Vereinsmitgliedschaft überreichen.

Anschließend ging man zum gemütlichen Teil über und die Mitglieder ließen es sich bei Kaffee und Kuchen gut gehen. Bei angeregten Gesprächen klang der gesellige Abend zu später Stunde an der Feuerschale aus.

